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Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senhoras Vereadoras,

O Vereador signatário, com assento nesta Casa Legislativa, no

uso de suas atribuições regimentais previstas no art. 96, em especial as definidas no art.

109, ambos do Regimento Interno (RI), solicita que seja submetida a presente

INDICAÇÃO à apreciação do Colcndo Plenário c posterior referida envio ao

Excelentíssimo Senhor ERIK. AUGUSTO E SILVA, Digníssimo Prefeito Municipal,

INDICANDO-LHE: QUE SEJA FEITA A IMPLANTAÇÃO DÁ COLETA

SELETIVA DO LIXO NO MUNICÍPIO DE BALSAS.

I
JUSTIFICAÇÃO: I

O lixo é responsável por um dos mais graves problemas ambientais de nosso tempo. Seu

volume é enorme c vem aumentando intensa e progrcssivamenlc, atingindo quantidades

impressionantes.
1
i

As consequências da disposição inadequada do lixo no meio ambiente são á proliferação
f

de vetores de doenças, a contaminação de lençóis subterrâneos e do solo e a poluição do

ar, causada pela fumaça proveniente da queima espontânea do lixo exposto.

Dentro desse quadro, a coleta seletiva de lixo aparece não como a solução fmal, mas

como uma das possibilidades de redução do problema.

O interesse pelo meio ambiente e pelos problemas relacionados com os resíduos sólidos

tem resultado em questionamentos por parte de diversos segmentos da população, sobre

a situação de seus municípios e as metas de seus governantes, criando um cenário

favorável à busca de soluções não usuais.
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Diante do quadro de escassez de recursos financeiros e do grande déficit no setor de

planejamento, os problemas se avolumam, sobretudo no campo do saneamento e da

saúde pública, ficando os resíduos sólidos relegados a um plano de, importância

secundária. No que concerne ao tratamento dos resíduos, as instalações convencionais

requerem grandes investimentos e altos custos de operação, quase sempre inacessíveis à

maioria dos municípios. I

Atualmente a participação da comunidade na busca de soluções para problemas como

esses é um dado positivo, e a coleta seletiva configura-se como alternativa que merece
)

estudo minucioso. '

A responsabilidade pela destinação final do lixo  é da prefeitura. Mas nem sempre a

coleta seletiva surge como iniciativa da própria administração municipal, j

Frequentemente, observa-se a movimentação de determinados segmentos da população

que, tendo desenvolvido maior consciência ambientalista, passam a cobrar dos órgãos

competentes posturas e procedimentos mais adequados, assumindo participação ativa no

processo de preservação e/ou de recuperação ambiental.

Observa-se, hoje, que escolas, grupos ambientalistas e diversas entidades de classe

constituem verdadeiros núcleos de divulgação e realimentação de idéias voltadas ao não

desperdício dos recursos naturais e, portanto, à reutilização dos materiais recicláveis,

forçando as administrações à adoção de medidas nem sempre econômicas, porém

adequadas sob o ponto de vista ambiental. :

PLENÁRIO VEREADOR DOMINGOS GOMES HOLANDA, EM 03

DE MARÇO DE 2024.

WAGNER MSRTtNS FIALHO

Vereador Autor (PT)
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